

ABSTRAK

Siti Azizah (1940410018) “ Manajemen Strategi Pemberdayaan Masyarakat Melalui Lembaga Kursus dan Pelatihan Menjahit di Desa Sekuro Kecamatan Mlonggo Kabupate Jepara”. IAIN Kudus: Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Program Studi Pengembangan Masyarakat Islam.

Skripsi ini membahas tentang Manajemen Strategi Pemberdayaan Masyarakat Melalui Lembaga Kursus dan Pelatihan Menjahit. Hal ini karena, pemberdayaan merupakan salah satu upaya dalam mengubah masyarakat menjadi lebih baik, berkembang, mandiri dan sejahtera. Salah satu ciri masyarakat yang berkembang adalah masyarakat yang sejahtera. Kesejahteraan itu bisa diperoleh dari kemandirian dan keberdayaan. Adapun tujuan dari pemberdayaan masyarakat melalui LKP ini adalah untuk mengetahui bagaimana manajemen strategi yang digunakan oleh lembaga dalam memberdayakan masyarakat di Desa Sekuro dan apa saja dampak yang dirasakan oleh masyarakat dari pelatihan tersebut.

Adapun metode yang digunakan oleh peneliti adalah metode kualitatif, dan dalam mendapatkan informasi melalui observasi, wawancara dan dokumentasi dengan 3 narasumber yang terdiri dari kepala Desa, Ketua LKP, dan alumni LKP yang menghasilkan informasi terkait strategi, dan dampak dari pelatihan kursus menjahit. Hasil dari pelatihan ini menunjukkan bahwa; pemilik lembaga kursus dan pelatihan menjahit telah menggunakan strategi yang digunakan dalam pemberdayaan masyarakat yakni melalui strategi perencanaan, kegiatan dan pola pikir, masyarakat sekitar juga sangat berantusias dalam mengikuti kegiatan pelatihan tersebut.

Adapun dampak yang sudah dirasakan oleh masyarakat adalah kemandirian masyarakat yang mana masyarakat yang telah mengikuti pelatihan tersebut bisa bekerja sendiri dengan mengurus rumah tangga dan tidak bergantung kepada orang lain lagi. Selain itu masyarakat juga sangat terbantu dengan adanya LKP ini karena masyarakat yang awalnya tidak memiliki skill sekarang bisa lebih kreatif dan produktif sehingga masyarakat merasa lebih berdaya bahkan sejahtera.

Kata kunci: Strategi, pemberdayaan masyarakat, kursus menjahit.